
Réunion coordination 

23 juin 2020 
 

Présents :  
- Olivier Viry, directeur Fibréthik 

- David CHABANOL, collectif On s’y met 

 

Actus : 
- Une réunion pour la programmation musicale, avec les Sons du Lac, est en cours de 

programmation. 

- Le collectif a un rdv avec Béatrice Santais, le 17 juillet 

- Les groupes Com et Programmation se sont réunis chacun une fois depuis la réunion plénière 

du 9 juin.  

- Fibrethik avance sur la programmation de l’inauguration institutionnelle de la recyclerie. 

Temps institutionnel vraisemblablement à 11h. 

- Point budget : Fibrethik est ok pour assumer les dépenses liées à l’évènement, en encaissant 

les recettes (buvette, restauration, prix libre). La partie musicale pourrait revenir à 2 ou 

3000€ (reste à charge). La restauration pourrait être sous-traitée en faisant payer un « droit 

d’emplacement ». 

- Fibrethik recherche un stagiaire pour l’épauler sur l’organisation de l’évènement. 

Fonctionnement : 
Chaque commission est autonome dans les limites de ses missions et des décisions qui 

impacteraient l’ensemble de l’évènement. Chacune définit son rythme de travail mais devrait 

idéalement se réunir au moins une fois entre chaque réunion de coordination. 

Les réunions de coordination réuniront un représentant de chaque commission. La prochaine est 

fixée au lundi 13 juillet à 14h. 

Les commissions Programmation et Logistique doivent  travailler ensemble rapidement pour définir 

la capacité d’accueil du site. Cette information sera rapidement nécessaire au travail de 

Programmation pour savoir combien d’intervenants peuvent être présents simultanément sur place. 

Nous proposons une réunion plénière début septembre pour entretenir la dynamique collective. 


